



Infolettre *de* janvier

Toute l'équipe de L'École vous souhaite une merveilleuse année 2026 !

Que cette nouvelle année vous apporte bonheur, santé, plaisir et de nombreux petits moments précieux en famille.

Nous adressons nos meilleurs vœux à chacun de vous, élèves et parents de la grande famille des Ursulines. Toute l'équipe-école a très hâte de vous retrouver, de revoir vos sourires et de partager avec vous une nouvelle année remplie d'apprentissages, de découvertes et de beaux souvenirs.

Le mois de janvier s'annonce déjà bien vivant dans notre belle École ! Nous aurons le plaisir de lancer l'année avec plusieurs activités rassembleuses : la course des neiges, la semaine internationale, la visite de conférenciers pour nos élèves de 6e année, ainsi que le très attendu tirage de notre loto-école. De beaux moments à vivre ensemble dès le retour !

Au plaisir de vous retrouver très bientôt à L'École,

La direction



Dates importantes

Voici certaines dates à mettre à votre agenda:

- 7 janvier:** Début du parascolaire Harmonie
12 janvier: Début des autres activités musicales
19 février: Village Vacances Valcartier pour les 4-5-6e
20 février: Concert de l'Harmonie parascolaire et de tous les élèves de 5e et 6e avec le CFDL. Présence obligatoire.
Après les classes.

• • •

Porteur d'héritage

Dans les prochaines infolettres, nous vous présenterons les valeurs qui constituent notre code de vie!

Cette année, nous amorçons la présentation de nos valeurs avec celle de porteur d'héritage, une valeur fondamentale qui donne le ton à la vie scolaire et au climat que nous souhaitons faire vivre à tous les élèves. À cette valeur sont associées deux aptitudes importantes du profil de l'élève : l'audace et l'altruisme.

Être un porteur d'héritage, c'est d'abord faire preuve de respect envers son école et être fier d'en faire partie. Chaque élève contribue, par ses gestes et ses paroles, à l'image et à l'esprit de notre milieu. Porter l'héritage de L'École, c'est comprendre que l'on fait partie d'une communauté qui nous précède et qui se poursuit grâce à nous.

C'est aussi adopter des comportements empreints de gentillesse et de respect envers les autres. Cela signifie prendre soin des personnes qui nous entourent, être attentif à leurs besoins, poser des gestes d'entraide et faire preuve d'ouverture. L'altruisme se manifeste au quotidien, dans les petites actions comme dans les grandes.

Enfin, être un porteur d'héritage, c'est respecter les lieux, le matériel et les espaces communs. C'est reconnaître que L'École est un lieu partagé, où chacun a un rôle à jouer pour maintenir un environnement sécuritaire, accueillant et harmonieux.

En cultivant l'audace, nos élèves osent faire les bons choix, même lorsque cela demande du courage. En développant l'altruisme, ils apprennent à penser aux autres et à agir pour le bien commun.

Ensemble, ces aptitudes permettent à chaque élève de devenir un véritable porteur d'héritage, aujourd'hui et pour les générations à venir.

• • •

Friperie EUQ

Veuillez prendre note que la friperie sera ouverte le jeudi 22 janvier de 16h à 17h15

Vous pourrez vous procurer des articles à moindre cout!

Argent comptant et carte de débit acceptés.

Et si vous avez des vêtements à donner, nous sommes preneurs!



Nouvelles du Parascolaire

Sportif et culturel

J'espère que vous avez passé un merveilleux congé des Fêtes. Je vous souhaite à tous une très belle année 2026, remplie d'énergie et de beaux moments.

Je vous rappelle que les activités parascolaires reprendront durant la semaine du 12 janvier. Plusieurs championnats seront offerts cet hiver, notamment en basketball, cheerleading, soccer et volleyball. Les informations concernant les horaires et les équipes suivront sous peu.

Notre gourde aux couleurs des Malamutes est maintenant disponible sur le site de Sport Contact!

https://www.sportscontact.ca/fr?srsltid=AfmBOopcYCiWbM4yAXQmrwvMvQk4CylRwuSAwtpcJUDw-_KkpOEVR8q
Code d'accès : URS19

Au plaisir de retrouver les élèves !

• • •

euq.ca [Facebook](#) [Instagram](#)

Option *musique*

L'an prochain, pour une 3e année consécutive, les élèves de 6e année auront l'opportunité de s'inscrire à l'option musique. Ce programme condensé propose 11 heures de musique sur les heures de classe ainsi que 7 heures d'anglais sur un cycle de 10 jours. Les progrès observés chez nos musiciens amateurs après seulement quelques mois sont remarquables. Il s'agit d'une excellente opportunité enrichissante qui favorise le développement personnel, la discipline et la créativité de nos élèves.

Une rencontre d'information aura lieu le lundi 12 janvier à 19 h 30. Un courriel contenant les liens de connexion et plus de détails sera transmis aux parents des élèves de 5e année au retour des fêtes.

Semaine internationale

Cette année, notre Semaine internationale se déroulera du 26 au 30 janvier 2026 sous le thème « Citoyen du monde : partageons nos histoires pour unir notre monde » « Sharing our stories, uniting our world » « Compartiendo nuestras historias para unir nuestro mundo ».

Tout au long de la semaine, les élèves participeront à plusieurs partages de lectures et à diverses activités en anglais et en espagnol, favorisant l'ouverture sur le monde et la découverte d'autres cultures à travers les niveaux.

Les familles seront également invitées à partager une photo de leur famille dégustant un repas traditionnel, une belle façon de célébrer la richesse culturelle qui nous unit. De plus, nos élèves auront la chance d'assister à une conférence inspirante sur un voyage rempli de découvertes culinaires, gracieusement offerte par le comité de parents.

Une semaine riche en échanges, en découvertes et en saveurs à ne pas manquer !



Audrey Morin

Directrice des services pédagogiques

• • •

Un mot du comité de parents

Deux belles semaines d'activités s'en viennent !

D'abord, la semaine internationale, qui se tiendra dans la semaine du 26 janvier sous le thème « Goûter les histoires du monde », sera marquée par le retour d'un conférencier globe-trotteur très apprécié de tous l'an dernier. Les élèves seront également invités à partager une recette, un dessin ou une photographie en lien avec un repas, afin de décorer les couloirs et de célébrer la diversité culturelle.

Ensuite, la Semaine de reconnaissance du personnel, qui aura lieu dans la semaine du 2 février. Vous recevrez très bientôt un courriel vous indiquant comment vous pouvez contribuer, si vous le souhaitez, à souligner et valoriser le travail essentiel des enseignants-es, du personnel de garde et de toute l'équipe-école auprès de nos enfants.

Le comité de parents

• • •

euq.ca [Facebook](#) [Instagram](#)

Mot de la Fondation de L'École

Bonne année 2026 de la part de la Fondation de L'École

En ce début d'année, la Fondation de L'École souhaite offrir à toutes les familles ses meilleurs vœux pour 2026. Que cette nouvelle année soit remplie de paix, de bonheur et de santé, en profusion, pour chacun des membres de votre famille. Merci de votre précieuse collaboration et de votre engagement continu envers la réussite et le bien-être de nos élèves.

Loto École – Édition 2026

La Loto École, relancée à la fin du mois de décembre, se poursuit. Nous rappelons que toutes les enveloppes, qu'elles contiennent des billets vendus ou non, doivent être retournées au plus tard le 16 janvier, accompagnées de l'argent amassé, via l'enseignante de votre enfant. Le tirage aura lieu le 28 janvier prochain. Les grands gagnants de la Loto École – Édition 2026 seront dévoilés dans notre infolettre de février. Merci à toutes les familles qui participent et contribuent ainsi directement aux projets de L'École.

Des dons dédiés qui font une réelle différence

La Fondation souhaite également souligner l'impact concret des dons dédiés reçus récemment. Grâce à votre générosité, des Chromebook ont pu être achetés pour les élèves de 6e année, soutenant ainsi l'apprentissage et le développement des compétences numériques. Un autre don dédié a également permis l'achat de saxophones pour l'option musique et l'harmonie, offrant à nos jeunes musiciens l'occasion de s'épanouir et de poursuivre leur passion.

Chaque don contribue directement à enrichir le parcours scolaire de nos élèves. Merci de faire une réelle différence, jour après jour.

Au nom de la Fondation, merci pour votre soutien et encore une fois, bonne et heureuse année 2026 à toutes les familles de notre communauté scolaire.

